
質疑事項 回　答

1 生徒へのアカウント発行はいつごろになりますでしょうか?

【指導課】

　現在、児童生徒へのアカウント発行準備を進めています。個

人情報保護審査会通過等、アカウント発行の準備が整い次第、

改めてご連絡させていただきます。

2 早く生徒用のアドレスが配付されると嬉しいです。

【指導課】

　現在、児童生徒へのアカウント発行準備を進めています。個

人情報保護審査会通過等、アカウント発行の準備が整い次第、

改めてご連絡させていただきます。

3
家庭学習を行う際は、自宅のパソコンやスマホなどからアカ

ウントに入ることが可能なのか否か。

【指導課】

　いつでも、どこからでも入ることは可能です。ただ、スマー

トフォンから入る場合はアプリが必要になります。

4

実際に使用するとなると、生徒一人一人にタブレットを配布

することになると思います。その場合、破損してしまった場

合はどのようにすればよろしいのでしょうか？

【指導課】

　詳細につきましては現在準備を進めているところです。今後

マニュアル等を作成し、お知らせしていきます。

5
増尾西小の取組について、資料としてPDFを添付いただけた

らありがたいです。

【教育研究所】

　当日の研修資料については，教育研究所HP「お知らせ」内に

添付してありますのでご参照ください。

6

できるだけ多くの教員が知る必要のある研修だと思いまし

た。自校でも伝達しますが、また機会をもうけていただきた

いです。

【指導課】

　指導課でも１０月以降に「Gsuite」や「Teams」の研修を予

定しています。

7

画面共有の遅延がひどかった。GIGAスクール構想により

LANが強化されれば改善されるのか？

魅力的なツールであるが、その点が解消されないと通常使用

は中々難しいと思う。

【指導課】

　現在ネットワークの改善に向けて準備を進めているところで

す。

8

Googleだと、カメラ内臓のものじゃないといけなかったの

で、カメラを別で用意してしまった。

具体的な使い方、使用例などの詳しいマニュアルやレジュメ

がほしいです。

【指導課】

　具体的な活用の場面については、現在指導課内でも検討をし

ているところです。使用例やマニュアル等は今後発信していく

予定です。

9

自分のパソコンからログイン出来なかった。

教務主任のパソコンで研修したが、パソコンが非常に重かっ

た。

【指導課】

　現在ネットワークの改善に向けて準備を進めているところで

す。

10

柏市のネットワークの脆弱性は、解決しているのでしょう

か？

全校児童生徒が朝の会をできる環境整備が前提とならないな

ら、研修そのもの意味がない。

【指導課】

　現在ネットワークの改善に向けて準備を進めているところで

す。
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